

**SITZUNG AM 8. AUGUST
ABTEILUNG FÜR STADTPLANUNG**

TEILNEHMER

Im Namen des Stadtrats von Mazarrón

- Stadtrat für Stadtplanung
- Stadtrat für Camposol

Im Namen der Einwohner:

- Einwohnervereinigung von Camposol (AVC)
- Nachbarschaftsvereinigung Condado de Alhama
- Bürgermeister und Nachbarschaftsvereinigung Cañada de Romero
- Nachbarschaftsvereinigung El Saladillo

1. Präsentation der verschiedenen Vereinigungen über die Schäden, die durch die geplante Biogasanlage in der Nähe von Camposol verursacht werden, und die schlechte Wahl des Standorts.

2. Erläuterung der aktuellen Situation des Projekts durch den Stadtrat

- Das Projekt zur Errichtung der Biogasanlage in Mazarrón hat seit Oktober 2024 ein positives Gutachten des Stadtplanungstechnikers gemäß dem Allgemeinen Stadtentwicklungsplan von 1990 erhalten.
- Die Umweltverträglichkeitsprüfung für das Projekt liegt ausschließlich in der Zuständigkeit des Regionalministeriums für Umwelt der Region Murcia.
- Es bedarf der Genehmigung der Baugenehmigung, die dem Stadtrat von Mazarrón zur Genehmigung vorgelegt werden muss.

3. VEREINBARUNGEN

- Die PSOE-Fraktion im Stadtrat wird einen Antrag zur Änderung des Allgemeinen Stadtentwicklungsplans vorbereiten, der Industrieanlagen dieser Art in einem Umkreis von 5.000 m um städtische Zentren verbietet.
- Der Stadtrat für Stadtplanung hat sich verpflichtet, die Baugenehmigung nicht zu unterzeichnen, aber der Bürgermeister kann sie einseitig per Dekret unterzeichnen.

Die Verbände haben sich verpflichtet:

- Zusammenarbeit, um das Projekt zu stoppen, gemeinsam mit anderen Nachbarschaftsvereinigungen in Mazarrón, Puerto de Mazarrón, Bahía usw.
- Verbreitung der Informationen unter allen Bewohnern unserer Gegend und Sammlung möglichst vieler Einwände. Organisation öffentlicher Veranstaltungen.
- Treffen in 15 Tagen, um die bereits beantragte Sitzung mit dem Bürgermeister vorzubereiten und ein Treffen mit dem Regionalminister für Umwelt der CARM zu beantragen.

CAMPOSOL-NACHBARSCHAFTSVERSAMMLUNG

DONNERSTAG, 14. AUGUST 2025, um 10:00 Uhr

Der AVC ruft seine Mitglieder und andere Anwohner dazu auf, an der Bürgerversammlung am kommenden DONNERSTAG im Sozialzentrum teilzunehmen, wo ein Umweltexperte eine kurze Erklärung zum Biogasanlagenprojekt und zu den Gründen, warum wir dagegen sind, geben und Fragen beantworten wird. Es werden Übersetzer für Englisch, Französisch und Niederländisch zur Verfügung stehen.

Es ist wichtig, dass wir uns der Bedeutung der Einheit aller Nationalitäten, die in Camposol zusammenleben, und der Koordination mit anderen Ortschaften bewusst sind. Wir dürfen keine Insel sein, denn dann würden wir den Kampf und unsere Lebensqualität verlieren.